

San Juan del Río

Prevén constructores recuperación de 3%

El Sol de San Juan del Río
10 de diciembre de 2010

Paola Coliz

El Colegio de Ingenieros Civiles de San Juan del Río, se pronostica que para el próximo año se puedan presentar signos de recuperación en el empleo de la industria de la construcción de cuando menos del 3 por ciento.

Así lo informó el presidente del Colegio de Ingenieros en el Municipio, Jesús Leonardo Flores Castro, quien dijo que el crecimiento que estiman es de un 1 por ciento más, comparándolo con el que se tuvo durante el 2010, que fue del 2 por ciento.

"Para el próximo año tenemos buenas expectativas, estamos pensando que podríamos tener una recuperación de alrededor de un 3 por ciento en lo que respecta al empleo de la industria de la construcción, vendría a ser un incremento relativamente importante en comparación con el año pasado, donde tuvimos un 2 por ciento, lo que nos da un indicador final de crecimiento general del 6 por ciento", aseguró.

En ese sentido, reiteró que el reto para el 2011 es el de lograr y mantener el dinamismo de la actividad económica y consolidar el crecimiento que se tuvo en este 2010 para potenciar más y mejores empleos para el sector.

Y destacó que el Colegio tiene conocimiento que el proyecto de presupuesto que han presentado las autoridades municipales para ejercer el próximo año, de inicio ya se tiene considerado por parte del presidente municipal Gustavo Nieto Chávez aplicar 65 millones de pesos para la ejecución de una serie de obras principalmente en barrios, colonias y comunidades rurales del municipio.

Ante lo que señaló, que sin duda alguna se generarán más y mejores empleos para la industria de la construcción local ya que esta claro que hay también el interés del Gobierno Municipal de consolidar aquí el crecimiento económico en beneficio de este sector.

De este modo, señaló que hay confianza no solamente por parte de este sector sino de la población sanjuanense en general de que en el primer trimestre del 2011 se dé continuidad y se consolide el desarrollo de la infraestructura del municipio con la ejecución de un mayor número de obras que propicien el progreso y desarrollo armónico de San Juan del Río.

En otro tema, el presidente del Colegio manifestó que es indispensable que la presente administración dé seguimiento a líneas estratégicas que estén enfocadas a la atención correcta de la población sanjuanense en este caso a través de la Secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Publicas.